

いほき

協議会だより

発行

令和3年12月20日 伊保木ぐるみ協議会 光市大字室積村858

電話:79-0934

No.209

新春恒例"元旦登山"のお知らせ

今年も、新型コロナウイルス感染拡大により、日常生活が大きく制限された 1 年でした。

来る新年は、コロナが終息し、健康で夢と希望に満ちあられ、豊かに暮らせることを願い、元旦登山を実施します。もちろん感染対策を行います。

車での参加も OK です。

【日時と行程】

令和4年1月1日(土)

- 7時までに現地へお越しください。岩屋の尾崎邸横(昨年と同じ)
- > 受付、温かい缶しるこ、ビンゴカードの配布
- 7時 ビンゴ開始
- ▶ 7時15分 館長あいさつ
- ▶ 7時25分頃 初日の出に合わせ万歳三唱
- ▶ 新春運試し大ビンゴ大会実施後7時45分頃終了予定

【新春運試し大ビンゴ大会】

- 全員に参加賞あります。新春の運試しにどうぞ!
- ▶ 今回も良い景品を揃えています。



ミカン倉庫跡

新型コロナウイルス感染防止対策

- ▶ 参加は、伊保木在住・出身者・関係者、いつも参加している人とします。
- マスクを着用し、大きな声は出さないでください。
- ▶ 代表の方は受付名簿に記入してください。
- 消毒液で手指の消毒をしてください。
- 家族以外とはソーシャルディスタンスをとってください。
- ▶ 体調不良の方は参加を見合わせください。





雨天・荒天の場合は、中止します。

不明な場合は、6時以降にお問い合わせください。

- 伊保木コミュニティセンター(79-0934)
- あけましておめで隊

古迫隊長(090-4805-8469)

「2代目らくらく号」が貸与されました

11月24日(水)に光市コミュニティ交通事業をボランティアで実施している「いおき楽々会」へ2代目らくらく号が貸与されました。

初代の8人乗りミニバンは、平成23年9月30日に貸与を受けて、高齢者の買い物や 通院などに活用し、約10年間に延べ3500 人を超えるの方を送迎をしました。

最近は、利用者・運転手共に減ったため、 事業の継続が危ぶまれましたが、この度、女性も運転しやすく安全装置を備えた軽自動 車の貸与を受けて、事業を継続実施することになりました。









「フラワーアレンジメント教室」を開催しました

12月4日(土)に婦人部は、岩屋の南由美子さんを講師に、一年中飾っておける造花で「アレンジメント」を作りました。小さな器に「かわいいパステル調」「渋めのアンティーク調」と個性豊かな作品が出来上がりました

新型コロナ禍の行事のため、参加者はマスク着用、手指消毒 や体温測定などの感染拡大防止対策をしました。

いつもの行事のようにおしゃべりをしながら作業すること

はできませんでしたが、14人の参加者は楽 しい一時を過ごすことができました。







先号で案内しました「**輪飾りづくり**」は、 12月25日(土)を**26日(日)9時~**に変更して開催します。